

Jeunesse et Loisirs - 2020

En janvier, le week-end au Chinaillon s'est déroulé comme d'habitude dans une bonne ambiance. Cette année encore, la météo était favorable. Chacun des participants a pu profiter des pistes de ski de piste ou de randonnée à raquettes ; balade, visites et dégustation de spécialités hautes savoyardes étaient également au rendez-vous.

La randonnée des 2 pics, organisée conjointement avec Solidarité Saint-Georges , au profit au groupe de loisirs d'ActiForez de l'ADAPEI a bénéficié d'une journée ensoleillée. Elle a vu de nombreux marcheurs s'élancer sur les chemins autour du village.

Puis le printemps 2020 a connu une nouvelle activité imprévue : confinement. Brocante, sortie au Carré pétanque et week-end dans l'Ardèche se sont passés à domicile. Chacun chez soi. Pilate et yoga ont pu être pratiqués devant l'écran de l'ordinateur grâce aux technologies modernes et au sérieux des animatrices sportives.

Les membres du bureau de l'association espèrent que tous les adhérents et les Hautevillois ont vécu au mieux cette expérience.

Depuis le 17 mai, la marche nordique a pu reprendre en petits groupes. Les participants sont ravis de se retrouver pour pratiquer ce sport de plein air en papotant.

Les membres du bureau préparent la rentrée prochaine et prévoit le planning en tenant compte des décisions gouvernementales. Vous serez informés dès que possible des dates 2020-2021

Bel été à tous.